

## News Release

## 黒板アートの全国大会 日学・黒板アート甲子園®2024 表彰式、初開催

メイン大会・ジュニアの部、上位 10 チームを顕彰

黒板-ホワイトボードメーカーの日学株式会社(東京都品川区 代表取締役社長 吉田朋弘)は、11 月 24 日(日) に東京都港区の KNOCK CUCINA BUONA ITALIANA 六本木ヒルズ店において、中高生が対象となる黒板アートの 全国大会、「日学・黒板アート甲子園®2024」の表彰式を開催しました。2015 年から通算 10 回目を迎えた今大会では、初の試みとして上位入賞校が一堂に会する場を設け、メイン大会(黒板アート/高校生)6 チーム、ジュニアの部(黒板アート/中学生)4 チーム、合計 10 チームが顕彰されました。



メイン大会の最優秀賞を受賞した好文学園女子高校の代表生徒は「3年間、毎年夏になったら黒板アートをしていて、最後の年に最優秀賞をいただけてとても光栄です。このような機会に呼んでくださり、ありがとうございました。」と喜び一杯の感想を語りました。

表彰式後に行われた懇親会では、これまで接点がなかった審査員や主催者、さらには他校の受賞者と、制作エピソードを語り合ったり、作品に対する講評を交わすなど、和やかな雰囲気の中で歓談が進み、貴重な交流の時間を楽しんでいました。終盤には受賞者同士で記念撮影を行うなど、学校・学年の垣根を超えた繋がりが生まれていました。











## News Release

【主催者(代表取締役社長 吉田朋弘) コメント】※一部抜粋

日学・黒板アート甲子園®もプレ大会から数えて今回で 10 回目となりますが、初めて受賞校の皆さんに、リアルでお集まりいただくことが出来ました。

学校の枠を越えて、日本一の黒板アーティスト同士がリアルな場で触れ合い、審査員の先生方やご協力いただいている 各社の皆さまと、交流していただくことで、きっと新たな化学反応やインスピレーションが生まれることでしょう。私ども日学の、 黒板アートに対する夢は、このクールなアート分野が、日本固有の文化として確実に定着することです。

また将来はモニターやスクリーンを通してではなく、野球の甲子園のように、実際に生徒さんたちに集まっていただき、ライブで作品を描き上げ、かつ多くの人々に実物の作品の素晴らしさを実感していただく場所を、ご提供することを夢見ています。今日の表彰式が、その第一歩となるならば、これ以上の喜びはありません。

場所 KNOCK CUCINA BUONA ITALIANA 六本木ヒルズ店

表彰校 〈メイン大会〉最優秀賞:好文学園女子高校

優秀賞:西宮市立西宮高校、北海道帯広南商業高校、福岡県立八幡中央高校

入賞:埼玉県立大宮光陵高等学校、陸上自衛隊高等工科学校

〈ジュニアの部〉 最優秀賞:野田市立岩名中学校

優秀賞:松田町立松田中学校、春日井市立岩成台中学校、神戸市立丸山中学校

※西宮高校、帯広南商業高校、八幡中央高校、岩成台中学校は当日ご欠席

ゲスト (審査員) 熊沢 加奈子氏、西村 愛子氏、吉田 朋弘氏

(協賛会社) 日本白墨工業株式会社 宮本 淳司社長、大洋株式会社 山岸 想生社長

受賞作品の詳細は、大会サイトでご確認ください。 日学・黒板アート甲子園®2024 (nichigaku.co.jp)

## 「主催 日学株式会社]

設立:1957 年 9 月 代表取締役社長 吉田 朋弘(東京都品川区大井 1-49-15 YK-17ビル 5 階) 学校などの教育関連・公共機関・オフィス向けの黒板・ホワイトボード、電子黒板、掲示板などのメーカー。 高品質なアルミホーロー表面材を使用した黒板、壁面ホワイトボード「SMW」・不燃認証を取得した「不燃 SMW」、プロジェクター付学校 ICT 関連商品「ecbo・エクボ」などを製造・販売

◆コーポレートサイト <a href="https://www.nichigaku.co.jp/">https://www.nichigaku.co.jp/</a>

【リリースに関する問い合わせ】

株式会社ブルズアイコミュニケーションズ 日学・黒板アート甲子園係

担当者:大井·並木 Tel: 03-6275-2756 E-mail: kokubanart@bullseyecom.co.jp

大会公式サイト: https://kokubanart.nichigaku.co.jp/